
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60 条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体

所要時間  ６0 分） 

平成  2８  年   ２月   ２４日 午前・午後      時      分 受付 

                            広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長    青木 義勝  様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 １ 買い物難民対策を。 

 

＜内容＞、昨年末に共産党議員団でアンケート調査を行ったところ買い

物でお困りというお声がたくさん寄せられています。 

町はこの買い物でお困りの町民の声聞こえていますか？ 

聞こえているのなら何も対策を打たないのはおかしいです。 

１２月議会で提案した移動スーパー車などの検討はされたのでしょうか？ 

 

質問事項 ２  デマンドタクシー導入は高齢者には必要です。 

＜内容＞ 

４月から元気号が１便増便され改善されますが、元気号では買い物に行

けないというお声が圧倒的に多いことご存じだと思います。 

改善された元気号で高齢者が買い物や病院に行くことが出来ますか？ 

デマンド交通（予約式乗合タクシー）が一番町民にとって便利ではないで

しょうか？ 

町長 
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質問事項 ３ 給食費無償化を提案します！ 

＜内容＞ ９月からの中学校給食実施されることで多くの保護者は

喜んでおられます。 

でも教育長は先日議員懇談会で給食費４５００円を検討と言われ

ました。小学生は４２００円、９月から２人子どもさんおられたら

９０００円近い給食費です。３人おられたら１万２０００円。 

家計が圧迫されるのではないでしょうか？ 

給食費の滞納も広陵町は少ないのですが、これからは増えてくるの

ではないかと思われます。そこで少子化対策として義務教育無償化

原則による給食費の無償化を求めます。 

 

 

質問事項 ４ 子育て支援のため保育料減額を提案！ 

＜内容＞ 

町は「まち、ひと、しごと創生総合戦略（案）」を今策定中ですが、

「子育ての希望をかなえる町づくり」のため、保育料減額を提案して

はいかがでしょうか？ 

財源は総合戦略の国の交付金をあてられるのではないでしょうか？ 
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質問事項 ５ 犬の糞害を無くす努力を。 

 

＜内容＞ 

犬の糞害が道路上放置されていて町の景観が損なわれてています。 

衛生上もよくないこの糞害を無くす努力がいると思います。 

町民の努力だけでは解決しないこの問題に取り組み移転してきてよ

かった。住んで良かったと思える町づくりが必要です。 

 

町長 

 

 

 

質問の内容につきましては、詳細に入してください。 


